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Награды

за труд
20 марта группе горняков

шахты «Ленинградская» были
вручены знаки «Победитель со-

циалистического соревнования
1974 года» за высокие произ-

водственные показатели в про-
шлом году. Их получили пред-

седатель профкома участка
вентиляции и техники безопас-
ности М. П. Базанов, раздат-

чик склада взрывматериалов

И. П. Бокша, горнорабочие
очистного забоя Е. П. Иванов
и М. И. Осипук, мастер-взрыв-

ник И. П. Страхов и многие

другие.

НА   ПОРОГЕ ЭКЗАМЕНОВ
В  ТРУДЕ И   В  УЧЕБЕ- РАВНЕНИЕ НА ПОДВИГ ГЕРОЕВ

На очередном заседании уче-

нического профсоюзного бюро
ГПТУ № 15 обсуждены итоги

работы коллектива училища за

февраль.
Лучшими профгруппами при-

знаны на первом курсе обуче-
ния — группа маляров № 39
(мастер Т. В. Трубникова,
профгрупорг Л. Николаева), па

втором курсе — группа монтаж-
ников          металлоконструкций
№ 15 (мастер В. К. Мельников,
профгрупорг В. Кокарев). На
третьем курсе — группа швей
№ 29 (мастер производственно-

го обучения Н. И. Рахмилевич,
профгрупорг Л. Хромец). Им
вручены переходящие Красные
знамена.

За успехи, достигнутые в со-

циалистическом соревновании в
феврале, вручены переходящие

красные вымпелы группе элек-

трогазосварщиков № 35 (ма-
стер производственного обуче-
ния Н. М. Михайлов, проф-
групорг В. Башкиров), группе

электрогазосварщиков № 33
(мастер производственного обу-
чения Б. В. Чистов, проф-
групорг В. Минин), группе

швей № 30 (мастер производ-

ственного обучения Л. Н. Ка-
легина, профгрупорг И. Талбо-
нен).

Включившись в соревнование
в честь 30-летия Победы над
фашистской Германией, каждая

группа наметила ряд мероприя-

тий по военно-патриотической и

политико-массовой работе, по-

лучила тему, по которой ведет-

ся поисковая работа. Восемна-
дцатая группа, например, ведет

переписку с профессионально-
техническими училищами Мо-
сквы и Севастополя. Она соби-
рает материал по теме «Герои
Отечественной войны — выпу-
скники профтехучилищ».

Каждую субботу группа уча-
щихся выезжает на места боев
в нашем районе для сбора ма-

териалов в комнату боевой и

трудовой славы.

Март в ГПТУ объявлен меся-
цем искусства. Ежедневно в

кабинете эстетики после заня-

тий собираются ребята, кото-

рые готовят доклады и высту-

пают с ними перед своими то-

варищами. Темы докладов ин-

тересные и разнообразные; «Ве-
ликая Отечественная война в

живописи», «Наш современник

иа экране», «Художник, поэт

Муса Джалиль» и другие. Ак-
тивные докладчики — учащие-

ся В. Сараыуд, Ю. Ромаичен-
ко, "В. Александров, Н. Аполо-
сова. Их выступления сопрово-

ждаются фрагментами из ки-

нофильмов, показом репродук-

ций и фотографий. Лекторы-
учащиеся — это новое в учи-

лище, но очень интересное и

перспективное дело.

В настоящее время училище

живет очень напряженной
жизнью. С 27 марта начинают-

ся государственные экзамены

на аттестат зрелости.

Н. БОГОМАЗОВА,
пред«датель   ученического

профсоюзного  бюро ГПТУ
№ 15.

В течение ми-   Навстречу Ленинскому субботнику
иувшеи недели                 Г    '                            :'.

хах цементного за-    ЦСЛЬ "—" ПАИЬЫЬШАп    ОЫгАЫИиА
вода прошли со-

брания трудящихся, посвященные предстоящему Ленинскому ком-

мунистическому субботнику. Выступили начальники цехов, секрета-
ри цеховых партийных организаций, председатели профсоюзных
комитетов, секретари комсомольских организаций. Они рассказали
цементникам об истории первых коммунистических субботников, о

их большом воспитательном значении.

Коллективы основных цехов решили достичь 19 апреля макси-
мальной выработки цемента и известняковой муки, используя для
этой цели сэкономленное сырье и электроэнергию. Коллективы вспо-
могательных цехов. займутся ремонтом оборудования, уборкой и
благоустройством       территории     предприятия.

Штаб по проведению субботника доведет до всех цехов, участ-

ков и служб объемы предстоящих работ и разработает план куль-
турно-массовых мероприятий.                                 В. РЫЖАКОВ,

зам. секретаря партбюро цементного завода.

Знакомство

с   Таллином
20 марта большая группа

лучших производственников
первого проходческого участка

шахты «Ленинградская» была
гостем столицы Эстонии —

Таллина.

Шахтеры-сланцевчане позна-
комились с историческими ме-

стами и с новостройками горо-

да. Узкие мощеные улочки и

.широкие проспекты, памятники

героических событий Великой
Отечественной войны, старый
Тоомас на шпиле бывшей ра-

туши — все было интересно

для наших горняков.

Поездку организовал шахт-

ком профсоюза.

А. АНДРЕЕВ,
рабкор.

Пленум

совета В00ПИН
Состоялся пленум совета

Сланцевского отделения Все-
российского общества охраны
памятников истории и культу-

ры. С докладом «О задачах

совета районного отделения и

первичных организаций обще-
ства по достойной встрече 30-
летия Победы» выступила пред-

седатель совета Г. Е. Прокофь-
ева.

Пленум обсудил и принял со-

циалистическое обязательство
отделения на 1975 год. Утвер-
жден план работы совета иа

второй  квартал   1975 года.

В 1962 году учеником токаря в

механическом цехе цементного за-

вода начал свой трудовой путь

Евгений Шутов. Учил его лучший
токарь предприятия В. И. Штем-
берг, которому в прошлом году

было присвоено звание «Ударник
девятой пятилетки». Ученик до-

стоин своего учителя. Сегодня Ев-
гений Васильевич Шутов работает
в счет июня 1976 года. Он один из

лучших рационализаторов цеха.

Принято решение присвоить Е. В.
Шутову звание «Ударник девятой
пятилетки».

Фото Ю. Терентьева.

доска показателей
В завершающем году девя-

той пятилетки большой объем
работ предстоит выполнить на

городских и сельских строй-
ках коллективу участка N° 3
управления           сантехнических

работ-73 треста № 42. Реше-
но завершить годовой план к

20 декабря, превысить плано-

вую производительность труда

на 0,6 процента, сдать к 9 мая
столовую в деревне Загривье
совхоза «Сланцевский» и сто-
ловую в совхозе «Старополь-
ский».

Сантехники, встав на трудо-
вую вахту в честь 30-леТия
Победы, выполнили план суб-
подряда двух месяцев текуще-
го года по тресту № 63 на 110
процентов. В марте они уси-

лили темп работы также и на

сельских пусковых  стройках. В

авангарде             соревнующихся

идут бригады слесарей-сантех-
ников П. Н. Семенова, В. Н.
Бойкова, Н. И. Семенова, М. П.
Каминского,            выполняющие
сменные задания до 105 — 110
процентов.

В текущем году решено не-

сколько бригад слесарей-сан-
техников перевести на под-

рядный метод работы. Часть
их уже работает по бригадно-
му подряду на строительстве

детской спортивной школы.

Словом, сантехники стремят-

ся достойно встретить 30-ле-

тие Победы, досрочно завер-

шить годовой план,

Но в производственной жиз-

ни коллектива участка № 3
есть    существенный      пробел:

1ШМ
шгсвнования

отсутствуют гласность сорев-

нования, доска показателей
работы бригад пустует уже в

течение многих месяцев, на-

глядная агитация не обновля-
ется. Люди работают хорошо,

но о результатах своего труда,

о занимаемых в соревновании

местах они узнают с большим
опозданием.

В помещении конторы еже-

дневно бывают секретарь пар-

тийной организации Н. С. Си-
доров и председатель по-

стройкома М. П. Каминский,

но их, видимо, не волнует пу-

стующая  доска   показателей,

И. КОНОНОВ.

Пути  технического прогресса

КОНФЕ
НОВА

На предприятиях, стройках и

в организациях города Слан-
цы 1.585 рационализаторов.

Они вносят весомый вклад в

развитие технического прогрес-
са, совершенствование работы
оборудования и механизмов. О
путях улучшения этой работы
шел подробный разговор на X
районной конференции изобре-
тателей и рационализаторов. В
ее работе приняли участие изо-

бретатели, рационализаторы,

председатели советов ВОИР,
специалисты, секретари партий-
ных организаций н председате-

ли профсоюзных комитетов.

Конференцию открыл второй
секретарь горкома КПСС А. П.
Добрынин.

С докладом «О трудовом
вкладе изобретателей и рацио-

нализаторов в дело досрочного

завершения пятилетки» высту-
пил председатель городского

совета новаторов главный ин-
женер цементного завода С. И.
Шенкер. Он' отметил, что в

1974 году рационализаторы го-

рода подали 2.200 рационали-

заторских предложений, из ко-

торых более 1.800 внедрено в

производство, что дало эконо-

мический эффект 1.535.000 руб-
лей.

Лучшие показатели достиг-
нуты рационализаторами ком-

бината «Сланцы», производст-
венного объединения «Ленин-
градсланец», цементного заво-
да, районного объединения
«Сельхозтехника».

За последние два года резко

ухудшилась рационализатор-

ская работа на комбинате
«Стройдеталь». В прошлом го-
ду совет новаторов обсуждал
этот вопрос и дал свои реко-
мендации руководству пред-
приятия. С тех пор прошло

уже полгода, но положение
дел нисколько не улучшилось:
общие показатели по количест-
ву рацпредложений намного

ниже прошлых лет. А между
тем в цехах комбината много

нерешенных вопросов по меха-
низации трудоемких процессов,
погрузочных работ, улучшению

качества выпускаемой продук-

РЕНЦИЯ
ТОРОВ

цни. Много лет на предприя-

тии идет разговор об отсутст-

вии хороших и долговечных снт

для просева песка. На стройки
раствор поступает плохого ка-

чества. Совет новаторов при
горкоме КПСС пытался помочь
руководству комбината решить

эту проблему с помощью ра-

ционализаторов ведущих пред-
приятий города. Руководство
предприятия отказалось от

этой помощи, а своими силами
не сумело решить проблему.

За минувший год совет нова-

торов обсудил вопросы о со-
стоянии рационализаторской
работы на предприятиях и

стройках, об итогах техннче-
ской эстафеты первого и вто-
рого круга, совместно с горко-

мом КПСС провел семинар с

главными инженерами н инже-
нерами по рационализации сов-

хозов.
Совет новаторов подвел ито-

ги соревнования по рационали-

заторской работе. По предпри-
ятиям первой группы первое
место присуждено комбинату
«Сланцы», второе — цементно-
му заводу и третье — произ-
водственному объединению
грузового автотранспорта.

По предприятиям второй
группы первое' место присуж-
дено районному объединению
«Сельхозтехника», второе —

консервному заводу и третье-
СП МК-в8.

В обсуждении доклада при-
няли участие: директор кон-
сервного завода А. П. Кондра-
хина, председатель совета
ВОИР цементного завода

М. Л. Хитрик, бригадир ПМК-
102 Б. Е. Кудрявцев, слесарь
теплоэлектроцентрали комбина-
та «Сланцы» В. Н. Гулин и
другие делегаты. Они внесли
предложения и пожелания по
улучшению рационализатор-
ской работы. В заключение вы-
ступил второй секретарь гор-
кома КПСС А. П. Добрынин.

Делегаты приняли обращение
ко всем изобретателям и ра-
ционализаторам района. Боль-
шой группе рационализаторов
вручены подарки.

И. ГРИГОРЬЕВ,
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СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ сильно

партийным руководством. Поэтому всегда с

интересом воспринимаются повестки дня партий-
ных собраний, где речь идет о дальнейшем улуч-

шении организации трудового состязания.

. . В партийной организации лесокомбината 19
марта прошло партсобрание, где предполагалось

повести серьезный разговор именно на эту тему.

Среди вопросов, вынесенных на обсуждение ком-

мунистов, он стоял первым.

ОБСУДИТЬ, ЧТОБЫ ИСПРАВИТЬ
1975 год в работе лесокомбина-

та по всем расчетам должен быть
поворотным. Крепко встать на но-
ги поможет, реконструкция ме-

бельного цеха, освоение отделки

мебели полиэфирами, что . даст
возможность выпускать ее первым

классом.
Действительность иной раз

вносит коррективы в самые точ-
ные расчеты. Не обошлось без это-

го и на лесокомбинате. «Подкача-
ла» зима своей слякотной пого-
дой, затруднившая вывозку древе-

сины с лесных делянок; на пути к
успешному внедрению полиэфир-
нон отделки встали трудности тех-
нического плана, связанные с

«древностью» оснащения комбнна-
■та. И результаты ие замедлили
сказаться: показатель по произво-
дительности труда, например, в
феврале хотя и выше планового

:— 108,7 процента, но к этому
же периоду прошлого года он со-
ставил всего 90,7 процента. План
по . реализации продукции выпол-

;не11 в прошлом месяце иа 71,7
процента.

■ Предприятие, попавшее в полосу

трудностей, тем быстрее преодо-
леет ее, чем скорее в этих услови-

•ях сориентируется партийная ор-

ганизация и поведет за собой весь
коллектив. Одно из главнейших

. мобилизующих средств в подобной
ситуации — хорошо организован-

ное, обеспеченное должной глас-

ностью социалистическое соревно-

вание.

...Перед коммунистами   отчиты-

валась председатель завкома Л. К.

ПО    РОДНОЙ    СТРАНЕ

О

ПЛАВУЧИЙ   ЗАВОД

Из Рижского порта вышел в
первое плавание в Атлантику
плавучий рыбокомбинат «Ры-
бак Латвии». Этот рефрижера-
тор построен польскими кора-
белами за ле&ять месяцев вме-
сто полутора лет. Плавучий за-
вод предназначен для приемки

улова в океане и его перера-
ботки. Водоизмещение судна
около двадцати тысяч тонн.

СТРОИТСЯ ЦЕНТР
ТЕХНОЛОГИИ
АВТОМОБИЛЕСТРОЕНИЯ

МОСКВА. В Нагатино мон-

тажники треста «Спецсталь-
конструкция» возводят экспе-

риментально - производствен-

ный корпус Научно-исследова-
тельского института технологии

автомобильной промышленно-

сти.

Первую очередь здания наме-

чено ввести уже в этом году.
НА СНИМКЕ: монтаж вы-

сотной части здания.

Фото С. Залетова.
Фотохроника ТАСС

Коммунисты
и   соревнование

Киверова. Сказав о том, что в фев-
рале были подведены итоги вы-

полнения обязательств комбина-
том в целом и цехами, она под-

черкнула: ие все оказалось выпол-

ненным. Дальше этой констатации

речь не пошла, хотя для дальней-
шего разговора было крайне не-

обходимо вскрыть причины невы-

полнения, назвать, по чьей вине

произошел срыв, что надо сделать

для неповторения подобного.
Надо сказать, что все выступле-

ние Л. К. Киверовон было выдер-
жано в бесфамильном тоне, не счи-

тая названных имен председателей
цеховых комитетов. Между тем в

докладе хотя и вскользь, но были
упомянуты серьезные недостатки

в организации соревнования на

комбинате. Особенно обращает на

себя внимание запущенность ру-

ководства движением за коммуни-

стический труд. Лишь два цеха —

лесопиления и участок Демешки-
ио — провели эту работу.

А как же в остальных произ-

водственных подразделениях? Но
опять же дальше фиксации упу-

щения докладчик не пошла, тогда

как со всей откровенностью долж-

ны быть вскрыты глубинные при-

чины запущенности этой работы в

ведущем цехе комбината — ме-

бельном, лесопункте и т. д. И
ссылка, которая была сделана в

отношении, к примеру, лесопункта

(коллектив трудный, здесь не при-

дают серьезного значения соревно-

ванию), звучала не оправданием,

а усугубляла недоработки завко-

ма, высвечивала упущения в идео-

логическом обеспечении соревно-

вания партийного бюро комбина-
та.

Конечно, сказать — на комбина-
те вообще ничего не делается для

повышения уровня организации

соревнования — нельзя. В услови-

ях на 1975 год пересмотрена пе-

риодичность подведения  итогов и

определения победителей. Теперь
это делается каждый месяц, а не

поквартально, как было раньше.
В целом обязательства, скажем,

того же мебельного цеха приняли

более конкретный характер. Но
то, что сделано, к сожалению, еще

только капля в море недостатков.

На комбинате не ведется работа
по разработке встречных планов,

не практикуется договорная фор-
ма соревнования, еще только идут

разговоры о наставничестве, нет

на предприятии и комплексных

планов повышения производитель-

ности труда на рабочих местах;

в соревновании по личным твор-

ческим планам не участвуют ин-

женерно-технические работники.
Приходится, мягко говоря,

удивляться отношению завкома и

его председателя к трудовой дис-
циплине. В отчете Л. К. Киверо-
вой даже фразой не прозвучала

озабоченность ее состоянием. Лишь
после того, когда об этом в сво-

их выступлениях напомнили те,
кто готовил вопрос иа собрание,
Л. К. Киверова, спохватившись,

извинилась, что ничего не сказали
в докладе о трудовой дисциплине.

Анализируя разговор о дальней-
шем улучшении социалистического

сорезновання на комбинате, при-

ходишь к выводу, что он не полу-
чился. Вряд ли окажет мобилизу-
ющее влияние и решение, которое

было принято на собрании. Оно
изобилует общими призывами —

больше,  максимально,   обеспечить
II  Т.  Д.

Почему так произошло? Ответ
напрашивается один — вопрос не

был подготовлен партийным бю-
ро, его секретарем С. В. Сергее-
вым. Более того, С. В. Сергеев
даже не выступил при обсужде-
нии, хотя прямая обязанность се-

кретаря высказать коммунистам

точку зрения партийного бюро на

вопрос, поставленный на повестку

дня. Весь тон разговора принял
камерное звучание, обойдены мно-

гие острые углы. Но обойти —

это не значит ликвидировать их.

Они остались....

Г. ГРАДОВ.

ПУТИ      ТЕХНИЧЕСКОГО      ПРОГРЕССА

КАК    ПОВЫСИТЬ
РОЛЬ  СОВЕТА* ВОИР?

Зачастую с таким вопросом

обращаются ко мне молодые

председатели советов ВОИР, ко-

торые избраны на эти посты не-

давно и не имеют опыта работы.
Постараюсьрассказать о своем

.опыте и в какой-то мере ответить

иа поставленный вопрос.

Я работаю электрослесарем иа

шахте «Ленинградская» и в тече-

ние многих лет руковожу сове-

том ВОИР. Основным условием

является тесный контакт в рабо-
те с рационализаторами с проф-
союзным комитетом, с главным

инженером предприятия и с инже-

нером по рационализаторской ра-

боте. Только в этом случае мож-

но достичь положительных ре-

зультатов.

Первым делом нужно создать

темник но рационализации, в ко-

торый следует включить все так

называемые «узкие» производст-

венные места.

В прошлом году совет ВОИР
шахты «Ленинградская» оказал

помощь 30 рационализаторам в

разработке и оформлении рацио-

нализаторских предложений, орга-

низовал творческие поездки рз-

дионализаторов на родственные

предприятия Эстонской ССР, под-

готовил 6 фотостендов и т. д. В
результате нашему совету ВОИР
было присуждено первое место по

производственному объединению
«Ленинградсланец».

Очень важным моментом в ра-

боте совета ВОИР является ока-

зание помощи   рационализаторам

в разработке и оформлении пред-

ложений, составлении эскизов, ра-

бочих чертежей, подсчете эконо-
мического эффекта. Автор пред-

ложения, нуждающийся в техни-

ческой помощи, обращается с за-

явлением в совет первичной орга-

низации ВОИР. Если сумма рас-

ходов на эти цели не превышает

5 рублен, то вопрос об оплате

решает     председатель         совета

ВОИР, а в остальных случаях вы-

носится решение совета. Для ока-

зания денежной помощи рациона-

лизаторам используются членские

взносы, которые остаются на ли-

цевом  счету совета  ВОИР.
Собранные суммы членских

взносов расходуются также на

проведение смотров-конкурсов,

организацию творческих поездок
рационализаторов на родственные

предприятия. Об этом положении

зачастую ие знают молодые пред-

седатели советов ВОИР, и собран-
ные деньги не расходуются по

прямому назначению, что отрица-

тельно сказывается на рационали-
заторской работе.

И еще одно немаловажное ус-

ловие. Совету, ВОИР совместно с

профсоюзными комитетами пред-

приятии и строек должны строго

следить за правильностью выпла-
ты рационализаторам денежных

вознаграждений, за ходом внед-
рения  новшеств  в   производство.

П. АНТОНЕНКОВ.
председатель совета ВОИР
шахты «Ленинградская».

ООЛОДЯ ПЕТРОВ хороший
^ собеседник. Из него ие на-

до вытягивать слова, он сам

охотно рассказывает о службе,
о товарищах.

Скоро год, как он призван в

армию. Обмялась и не топор-

щится, а ладно сидит на его

широких плечах шинель. Он
удобно устроился иа стуле, и

вроде совсем не мешают под-
вешенные на пояс подсумок с

автоматными рожками и нож,

И автомат он привычно поло-

жил на колени, слегка придер-

живая одной рукой. Единствен-
ная вольность, которую он себе
позволил, — расстегнул верх-

ний крючок шинели.

Времени у нас в обрез: Во-
лодя заступает в наряд. И в

те минуты, которые нам отвели
для встречи, хочется больше уз-

нать о том, как прошел для
Володи этот год.

До призыва в

армию он рабо-
тал на участке

КИП регенератно-
го завода. Окон-
чил школу шофе-
ров при ДОСААФ.
Вождению учился

иа ГАЗ-51, а как

сел за баранку
машины, которую

ему доверили п

части,         немного

оробел. «Газик»
оказался пигмеем

по сравнению с

мощным «Ура-
лом». Сейчас Во-
лодя привык к

машине, полюбил
ее.

Служба идет хорошо. Освоил
вторую, военную специальность,

может уже учить других.

—  Трудно было в первые

дни?
—   Трудно, — не задумыва-

ясь и не рисуясь ответил Воло-
дя. — С первого же дня нам

дали понять, что здесь не до-

ма. Особенно нелегко шла фи-
зическая подготовка. Теперь
жалею, что дома мало зани-

мался спортом. Да о многом,

на что дома не обращал вни-

мания, приходится жалеть.

Здесь и с физикой пришлось

столкнуться, и  с математикой.
Школу Володя поминает

добрым словом. Хорошую
службу сослужили для него

уроки военного дела. Он уже
знал устройство автомата, стре-

лял из него. Так что встретился

с автоматом как со старым
знакомым. Что-то дали и заня-
тия-строевой подготовкой, в

изучение Уставов. В этом от-

ношении он продвигался ус-

пешно, подтягивался и в дру-
гом: сейчас и на гимнастиче-
ских снарядах «работать» мо-

жет, и кроссы неплохо бегает.
—  Домой, конечно, тянет, —

вздохнул в ответ на мой воп-
рос Володя. — Ездил я на не-
сколько дней в отпуск, трудно

потом было возвращаться. Но
здесь много хороших ребят, с
которыми успел подружиться,

много дел, так что грусть сра-

зу растаяла.

В части служат ребята из

Архангельска,          Белоруссии,
Новгородской области, из Ле-
нинграда и городов нашей об-
ласти. Особенно близкими
друзьями Володи стали Нико-
лай Петров и Владимир Ма-
^ов. С Маловым Володя не

только дружит, но и соревну-

ется в боевой и политической
подготовке.

Сейчас часть, в которой слу-

жит Петров, приняла обяза-
тельства к ЗО-летию со дня

Победы. Боевая учеба солдат

проходит под девизом «От от-

личных подразделении — к от-
личной части». Солдаты бо-
рются за то, чтобы все стали

классными специалистами. ' И
помогает в этом соревнование,

товарищеская     взаимопомощь.

У Малова испортилась маши-

на. На помощь пришли друзья

— Петров, Лебедев, и не ото-

шли от машины, пока не уст- •

ранили поломку.

Володя взял шефство над мо-
лодым солдатом Виталием
Дружининым, прибывшим в
часть из Архангельска. Помо-
гает ему быстрее войти в ритм
солдатской жизни, освоить во-

инскую специальность.

— У нас многие равняются

на вашего земляка, — сказал

заместитель командира по по-

литчасти Лев Иванович Тор-
говкин. — Почти сразу его из-

брали в состав комсомольского

бюро. И он оправдывает дове-

ТАК СЛУЖАТ
СЛАНЦЕВСКИЕ  ПАРНИ

ВЫСШАЯ
НАГРАДА

НЕДАВНО ПО ЗАДАНИЮ РЕДАКЦИИ
В Н-СКОЙ ВОИНСКОЙ ЧАСТИ ПОБЫ-
ВАЛ СОТРУДНИК «ЗНАМЕЛИ ТРУДА»
ВЛАДИМИР САЛОВ. ОН ВСТРЕТИЛСЯ
С КОМАНДОВАНИЕМ ЧАСТИ, СОСЛАН-
ЦЕВСКИМИ РЕБЯТАМИ, ПРОХОДЯЩИ-
МИ ЗДЕСЬ СЛУЖБУ. ОБ ОДНОМ ИЗ
НИХ ЕГО РАССКАЗ.

рие товарищей. В первые пол-

года стал отличником боевой и

политической подготовки. Уча-
стник художественной самодея-

тельности. Как-то я увидел,

что он играет на гитаре, и го-

ворю: а почему бы тебе не по-

пробовать создать свой ан-

самбль. И он немедля при-

нялся за дело...

Свободного времени у сол-

дата немного. Но н это время

подчас уходит на хлопоты,

связанные с комсомольской
работой, с художественной са-

модеятельностью. Володя еще

больше оживился, когда начал

рассказывать о новогоднем

«Огоньке», как они украшали

зал и елку, какие подготовили

номера для концерта. Их под-

разделение заняло первое ме-

сто.

Сейчас ансамбль, который
создал Володя Петров, репети-

рует конкурсную программу

для участия в смотре самодея-

тельности в честь ЗО-летия
Победы.

...За окном промаршировала

группа солдат.

— Мне пора, — сказал Во-
лодя, — передайте привет

Сланцам.
О многом хотелось еще спро-

сить, но Володю ждала служ-

ба, и никто не вправе отменить

то, что положено солдату.

Мы распрощались, а я еще

некоторое время говорил с

Л. И. Торговкиным, секрета-

рем партийной организации

части. Услышал много хороших

слов о земляке, и порадовался

известию, о котором Володя
узнал в день моего приезда.

Пяти лучшим солдатам части

будут вручать комсомольские
билеты нового образца на крей-
сере «Аврора». В числе этих

пяти был назван Владимир
Петров. Надо лн говорить, что

это самая высшая оценка то-

го, как исполняет свой воин-

ский долг наш земляк Влади-
мир Петров.

В. САЛОВ.

ПО    СЛЕДАМ    НАШИХВЫСТУПЛЕНИЙ

„ПОДВОДЯТ    ТЫ Л Ы"
Так называлась корреспонденция, опубликованная 12 марта

в «Знамени труда».

И. о. начальника пассажирского автопредприятия В. И. Да-
нильченко сообщает: «За три года работы пассажирского ав-

топредприятия почти в два раза возрос автобусный парк. По-
строен главный ремонтный корпус. Получены 5-тонный электро-

тельфер, токарно-винторезный станок, 4 подъемника и другие

виды ремонтного оборудования. В настоящее время задерживает

освоение проектной мощности ремонтного корпуса монтаж под-

крановых путей. Решено завершить установку оборудования в

ремонтном корпусе к концу 1975 года».   ___________________ -
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ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

ЗА   КАЖДОЙ  ЖАЛОБОЙ
СТОИТ      ЧЕЛОВЕК

Исполком городского Совета депутатов трудящихся обсудил
на своем заседании состояние дел по выполнению Указа Прези-
диума Верховного Совета СССР от 12 апреля 1968 года «О по-

рядке рассмотрения предложений, заявлений, жалоб граждан» в

совхозах района.

Положительно оценена рабо-
та по рассмотрению писем, жа-

лоб и заявлений, а также лич-

ному приему граждан в совхо-

зе «Старопольский». Админи-
страция совхоза привлекает к

этому .важному делу специали-

стов. .Заявления, письма рас-

сматривают с участием членов

рабочего комитета профсоюза,
Все,, что поступило, учтено и

рассмотрено без нарушений
сроков. Организован личный
прием граждан, установлены

определенные дни, ведется жур-

нал учета.

Исполком вместе с тем от-

метил, что в большинстве сов-

хозов есть недостатки в рас-

смотрении писем и организа-

ции личного приема граждан.

В «Сланцевском» нет должного

учета жалоб, заявлений/и пред-

ложений трудящихся, не соблю-
даются сроки их рассмотрения.

Не заведен журнал личного

приема граждан.

В совхозе «Аврора» жалобы
регистрируются в журнале, но

ие все его графы запо'лняются.
Не указаны сроки рассмотре-

ния жалоб. Не учитываются

повторные заявления. Нет жур-

нала личного приема граждан.

Управление сельского хозяй-
ства горисполкома, исполкомы

сельских Советов депутатов

трудящихся слабо контролиру-

ют соблюдение порядка рас-

смотрения предложений, заяв-

лений и жалоб трудящихся.

В принятом решении испол-

ком городского Совета депута-

тов трудящихся наметил меры

по устранению отмеченных не-

достатков.

О    ТРУДОВОМ   УСТРОЙСТВЕ
МОЛОДЕЖИ

Итоги работы комиссии по трудовому устройству юношей и

девушек, окончивших среднюю школу в 1974 году, рассмотрены

на заседании исполкома Сланцевского городского Совета депу-

татов трудящихся.

Комиссия проделала опреде-

ленную работу с выпускниками

школ. Ее члены беседовали с

учащимися и их родителями о

выборе профессий. Материалы
о трудовом устройстве молоде-
жи публиковались в городской
газете «Знамя труда», переда-

вались по местному радио. Ко-
миссия проводила выездные за-

седания, рассматривала вопро-

сы о готовности предприятий
и организаций к приему на ра-

боту молодежи, использовании

.ее труда, ход комплектования

городского профессионально-
технического училища и другие

вопросы.

Учитывая нужды и запросы

предприятий района, комиссия

активно направляла молодежь,
не имеющую среднего образо-
вания, в профессионально-тех-
нические училища. В ГПТУ
№ 15 принято 320 человек при

плане 270, Из них 205 приня-
ты по направлениям комиссии.

ПО человек направлены, в раз-
личные профессионально • тех-

нические училища Ленинград-
ской области.

Но в работе комиссии отме-

чены и существенные недостат-

ки. Не выполнены задания по

направлению в профтехучили-
ща окончивших восьмые клас-

сы для подготовки рабочих для

филиала швейного объединения
«Маяк», комбината «Стройде-
таль», строительных организа-

ций. Из восьмиклассников не

готовят кадры для совхозов

района. Продолжается прием

на работу и увольнение подро-

стков без согласования с ко-

миссиями по трудоустройству
молодежи и по делам несовер-

шеннолетних.

Исполком городского Совета
депутатов трудящихся утвер-

дил комиссию по трудоустрой-

ству молодежи в составе 1 1 че-

ловек, а также план по трудо-

устройству юношей и девушек,

оканчивающих среднюю школу

в 1975 году.

„ОРДЕН В МОЕМ  ДОМЕ"
К     30-ЛЕТИЮ     ПОБЕД Ь/

ТАКОВА была тема школьного сочинения. Не в одном классе

' писали его ребята, и не в одной школе. Писали его и в город-

ских школах, и в сельских. Писали во всех школах области, во

всех школах страны. Ребята пытались высказать свое отношение к

войне, к Победе. Как видят они войну сейчас, через толщу лет,

как понимают они подвиг советских людей.
К ТОМУ ВРЕ-

МЕНИ, когда
родились эти ре-

бята, успели за-

тянуться многие

раны войны. Но
они писали о вой-
не, стараясь понять ее суть и сущ- В один из дней фашистская бом-
иость своим сердцем, постигнув ба попала в дом, где жили оенро-

ратный подвиг народа своим тевшие дети. Бабушка первая бро-
умом, рассуждали с небольшой енлась в горящий дом спасать ре-

высоты своего возраста, устами бят.
своего поколения.                                  За все это она была награждена

Вот что написали в своих сочи- медалью «За отвагу». Сейчас ба-
нениях некоторые ученики первой бушки уже пет в живых, но я ни-

школы.       '                                        когда ее ие забуду, потому что она

«Не все участники Великой Оте-   спасала  советских   людей,   самых

чественной войны  награждены ор-   дорогих для нас»,

денами н медалями, но все они —

герои».

Таня Нилова, 7 «Г» класс.

гда смотришь иа них и даже не

верится, что именно эти люди про-

шли трудными дорогами войны.
Многие из них погибли, но память
о них жива.

Я думаю, что война — это труд.

кЯ  никогда    не    задумывалась

И труд очень тяжелый. Мой папа

и его друзья справились с этой
работой.

И в мирное время папа трудит-

ся на производстве также хорошо.

Он — ударник коммунистического
труда. Я горжусь своим отцом».

Орден в доме — не украшение.

Это награда за то, что в самую

трудную минуту человек оказался

там, где всего труднее, где он ну-

жен. И ребята ио праву гордятся

тем, что среди этих людей были их

родные   и  близкие.  Они  размыш-

одиои крышей живет герои, — пи-

«Я ие знала,  что моя бабушка   Ш ет   в    своем сочинении ученица

герой войны. Но с тех пор, как я   8 «Г» класса Светлана Андреева.
узнала об этом, я еще крепче люб-   _ Отец мало говорил со мной на

лю свою бабушку и горжусь ею».    Эт у Т ему.  И  вот наконец расска-

Алла Егорова, 6 «Г» класс.       зал. Он был сапером. Их роту на-

О своей бабушке    написала    и   правили в распоряжение Первого
ученица 7 «Г»  класса

Гусева.

раньше, что рядом  со мной, под   ляют еще и над тем, а как бы они

пели   себя,    случись  опять  такая

лихая  для  Родины година?

«Мы часто слышим упреки от

взрослых: дескать, мы воевали,

мы выдержали. А вы? Я думаю,

что  это  неправильно.   Что  и  мы,

Светлана   Украинского    фронта.    Наводили   ^ "^Г™' Г'"™"™ СВ0Й
от,  переправу через Одер. Рабо-   Долг перед Родиной».

«Наша бабушка Анастасия Ми-   та велась днем и ночью. Она была       Они хотят  быть    похожими иа
хайловна Николаева жила в  Ле-   тяжелой. Саперы стремились ско-   героев, подражать им,   равняться
нинграде   когда   началась   война.   Р ее обеспечить переправу танков и   иа них. Но они умеют размышлять
Ее муж и дочь ушли   на   фронт!   тяжелых  орудий.      Затем саперы   и о высоком    моральном    облике
Через несколько дней бабушка по-   проделывали   проходы   в   минных   человека,    которого народ назвал
лучила известие  что они погибли,   полях  для пехоты.    В  1945 году   своим защитником. Ребята особен-
Оиа решила мстить убийцам бес-   папе вручили орден Красной Звез-    ио  пристально  всматриваются    в
пощадио.  Во время  блокады она   Д ы -                                                     л 10 Д е "    старшего    поколения     во
делала иа заводе снаряды, чтобы       Я часто    пыталась представить   фронтовиков,    учатся у них быть
солдаты убивали фашистских чве-   папу и  его друзей  молодыми.   У   полезными своей Родине,
рей,  пришедших  на  нашу землю,   нас есть фотографии тех лет. Ино-                                С. ВОЛОДИН.

:

О АЗГОВОР об
отдыхе уже

был начат читате-

лями газеты в ян-
варе нынешнего

года.    Открыл его

ПОГОВОРИМ  ОБ  ОТДЫХЕ
Ваш свободный час

большую часть времени, — крае-
ведению. Оргкомитету городского
музея   он  помогает   собирать ма-

заведующий поликлиникой цент- художественной самодеятельности те р иалы 0 прошлом и настоящем

ральной районной больницы может отдых сланцевчан сделать ^аццевскоС! земли, работникам
М. Звягин статьей «Человеку не- содержательным. Наряду с дра- Г0 р 0 д С1О , х детских библиотек —

обходим отдых».  Да, отдых  дей-   матическими,    хоровыми,      музы-   П р 11в1 , вать ребятам любовь к краю

" кировской мечты. Сейчас Ф. А.
Чуркин собирает интересный ма-
териал для музея, посвященный
ЗО-летию Победы.

не случайно появление в газете
рубрики «Ваш свободный час».
Под ней уже печатались материа-
лы о тематических вечерах, о ра-
бочих людях, пенсионерах, посвя-
щающих свое время художествен-
ной   самодеятельности.

Мне не раз приходилось бывать
на репетициях коллективов худо-
жественной самодеятельности. Ко-
нечно, это прежде всего труд. Но
и отдых — , радостный,      увлека-

Не только ради своего удоволь-

ствия начинаются весенние хлопо-
ты у Н. Н, Петровой, Она инже-

нер,    работает на шахте «Ленин-

-   матическими

ствительно необходим. И не толь-   кальными   коллективами  увеличи-

ко с точки зрения медицины. Пас-   виется   в   клубах число  кружков,
сивный  или активный,    он всегда   объединяющих любителей  по   ин-
спутник доброго настроения, бод-   тересам,    организуются   цикловые
рости,      высокопроизводительного   лекции     по  музыке,     литературе,
труда.                                                 работают школы хорошего вкуса.

Говорить    об отдыхе — значит   Дополняют отдых   сланцевчан    и
говорить о том,      чем  заполнено   занятия в туристических, спортив-
ваше свободное время. '. Поэтому   ных секциях, экскурсии, семейные             .                        \ шттт

прогулки на природе, увлечение градская». мина пикитичиа
радиоделом, спортивной ловлей страстный любитель природы,
рыбы или просто познавательное Когда распускаются нежно-зеле-
иутешествие по страницам книг, "ые лепестки на деревьях, ее- сад
Много инженерно-технических ра- утопает в зелени. А больше всего
ботников, служащих, рабочих она любит цветы. Первыми на
предприятий берут литературу в клумбах распускаются нежные го-
технических библиотеках и ис- ловки нарциссов, тюльпанов— ве-
пользуют свое свободное время стииков наступившего тепла. Пио-
для повышения знаний. Напри- "ы, гладиолусы, флоксы розы,
мер, одна из лучших рационали- георгины, белая сирень... Все это
заторов комбината «Сланцы» "адо согреть своим теплом, убе-
Р. И. Балабина. Стать новатором Р еч ь от осенних заморозков, бо-
помоглн ей книги. Р. И Балабина лезней.

технической

В этом году Сланцевскому линейному управлению автомобиль-
ных дорог предстоит освоить 2 миллиона 706 тысяч рублей. Сей-
час ведется строительство дороги на участке Большие Поля— За-
гривье. Намечено полностью заасфальтировать дорогу Выснатка —

Гусева Гора, построить новый мост в Заручье.
НА СНИМКЕ: на строительстве дороги Большие Поля — За-

гривье.

Фото Ю. Терентьева.

ИНТЕРЕС    К    КНИГАМ
НА     ВОЕННУЮ     ТЕМУ

В районной детской библиотеке ственнон войне, о подвиге совет-
прошло обсуждение книги Вого- ского народа любят читать ребя-
молова   «Иван», Это повесть о под-   та. Их обсуждают, по ннмработ-
виге мальчика-партизана, которо-

му пришлось дважды переплыть
Днепр (один раз это было в ок-

тябрьскую стужу), чтобы добыть
ценные сведения о расположении
немецких войск.

Произведения о Великой Отече-

ники библиотеки проводят обзо-
ры. Большой интерес проявили

ребята к тематическому вечеру

«Песни мужества», который со-

стоялся в пятницу.. Дети читали

на нем свои любимые стихи.

тельный.

* Кто ие знает в городе и районе   активный   читатель
фольклорный хор Дома культуры   библиотеки.
горняков, ставший лауреатом    на       Словом,   человек сам   выбирает
одном из областных     конкурсов-   д ел0 по ду Ш е.     И оно   приносит

смотров, хоровых коллективов, на-   пользу ие  только  ему,    но и лю-

родный      танцевальный ансамбль   д ЯМ   Это, пожалуй, главное в от-

«Мозаика».      Почти    на каждом   д Ыхе советского человека.

предприятии  или      в учреждение     д\ |ЮГ1|е у нас в городе    знают   ВД'М-      Присмотритесь    повнима-

города  и района  есть энтузиасты,              Ч '„ н ..       Известен  он не   тельиее и  1,ап,|Ш,1те пам 0 т? кИХ
которые свои свободный   час ис-   ф - я - чуркина.     известен он не   д ава1"1те поговорим об отдыхе,     о

пользуют  для занятий  художест-   только как   бывший врач.   Знают   ваШ ем свободном часе,

венной самодеятельностью.                Федора Алексеевича и по его лю-
Однако   не  только   участие    в   бнмому делу, которому он отдает                              В. КАРАСЕВА.

И не
чтобы радовать собственный глаз,
и ие ради наживы (она не прода-
ет цветы). Она любит их Просто
так, каждый день дарить людям.

Немало можно привести приме-

ров, когда своим любимым делом
люди приносят радость окружаю-

ПО СЛЕДАМ НАШИХ  ВЫСТУПЛЕНИЙ

„РЕЗЕРВЫ     ЕСТЬ к

Под таким заголовком в газете за 4 марта были опублико-
ваны материалы рабкоровского рейда. В них отмечались недо-

статки в работе некоторых сельских магазинов.

Как сообщила в ответе на выступление газеты председатель
правления райпо В. П. Воробьева, материалы рейда обсуждались
на заседании правления. Продавец магазина № 36 в деревне Ко-
логриво Р. В. Желобаиова за нарушение правил советской тор-
говли строго предупреждена.

Магазин № 8 в деревне Попкова Гора будет переведед иа

работу по методу самообслуживания согласно плану в третьем
квартале этого года.



ВЕСТИ   ИЗ   СОЦИАЛИСТИЧЕСНИХ   СТРАН

СОВЕТСКОЙ
АРМИИ-
ОСВОБОДИТЕЛЬНИЦЕ
В канун Дня Победы иа вер-

шине Турна-тепе, видной со

всех окраин черноморского го-
рода Варны, будет заложен
монумент Советской Армии.
Он создается по проекту архи-

тектора К. Горанова, скульпто-

ров А. Кафеджийского и

Е. Барымова, занявшему пер-

вое место иа конкурсе.
В Болгарии воздвигнуты сот-

ни памятников — символов
безграничной признательности

народа великому подвигу Со-
ветской            Армии-освободи-
телышцы. В следующей пяти-
летке в соответствии с иацио-
иальным планом монументаль-
ной пропаганды такие памят-

ники поднимутся в Смоляне,
Старой-Загор'е, иа острове
Большевик, во многих других
городах, поселках и селах

НРБ.
(«София-пресс» — АПН).

Венгерские
станки
За последние 25 лет произ-

водство металлорежущих стан-
ков в народной Венгрии уве-
личилось в четыре раза. Про-
дукцию, отвечающую мировым
стандартам, выпускают такие
крупные предприятия, как Бу-
дапештский станкостроитель-

ный      комбинат,    ' Ченельский

ИЗВЕЩЕНИЕ
26 марта во Дворце культу-

ры  комбината   «Сланцы»      со-
стоится очередная

ЛИТЕРАТУРНАЯ СРЕДА.
Начало в 18 часов.
Приглашаются    все    желаю-

щие.

станкостроительный и Днош-
дьерскин машиностроительный
заводы. Это радиально-свер-

лнльные и другие универсаль-

ные станки, современные стан-

ки с цифровым управлением.

Одна из новинок — высоко-

производительный круглошли-

фовальиый станок, иа котором

кованые детали шлифуются
без предварительной токарной
обработки.

О качестве венгерских стан-

ков свидетельствует их высо-
кий авторитет на мировом
рынке. В прошлом году, на-
пример, более 60 процентов
выпущенных станков приобре-
ли зарубежные заказчики, в
основном         социалистические

страны.
( « Бу дапресс»— А П Н )

Научная база
Монголии
По данным ЮНЕСКО, для

становления науки в развива-
ющихся странах Азии, Африки
и Латинской Америки на каж-

дый миллион человек должна

приходиться минимум тысяча

научных работников. Такой
пропорции, как утверждают
прогнозы, большинство этих
стран достигнет лишь через

30 — 40 лет. В то же время эта
задача уже сегодня практиче-

ски решена в Монгольской На-
родной Республике. Из более
чем 1.200 научных работников
Монголии пятьсот имеют уче-
ную степень доктора или кан-

дидата наук. В их подготовке

большую помощь оказал Со-
ветский Союз. Монгольские н

советские ученые плодотворно
сотрудничают в области физи-
ки, химии, математики, биоло-
гии, экономики, истории, лин-
гвистики и других отраслей
науки.

На
электрическую
тягу
В Румынии , продолжается

реконструкция железных до-

рог. Подсчитано, что после

электрификации магистрали

Дева-Кичеу за .месяц по ней
перевезено дополнительно око-

ло 90 тысяч тонн грузов. В
нынешнем году на электротягу

перейдут важные для народ-

ного хозяйства магистрали Бу-
харест— Костанца и Плоешти-
Аджуд. ' Планируется электри-

фикация международной ли-

нии Лугож —Тимишоара — Кур-
тичи. Намечается за счет ре-

конструкции и оснащения же-

лезнодорожного транспорта но-

вейшей техникой увеличить в

следующей пятилетке объем
перевозок почти вдвое.

(АПН).

Дни
ПОЭЗИИ
В программу торжеств, кото-

рыми в Чехословакии отмеча-

ют 30-летис освобождения стра-
ны Советской Армией от фаши-
стской оккупации, включены

также Дни поэзии. Они посвя-

щаются творчеству Витезслава
Незвала, Станислава Костки
Поймана, Ладислава Новоме-
ского, Вилема Завады и дру-

гих выдающихся чешских и

словацких литераторов, чьи

произведения сыграли большую
роль в становлении социали-

стической идеологии, укрепле-

нии идей пролетарского интер-

, национализма и дружбы с Со-
ветским Союзом.

(Прагопресс— АПН)

В   СТРАНАХ     КАПИТАЛА

Политика наращивания высо-
ких темпов экономического роста

обернулась для Японии глубокой
депрессией, охватившей все отрас-

ли деловой и хозяйственной жиз-

ни страны. С каждым днем уве-

личивается армия безработных,
которая превысила один миллион

человек, сокращается производст-

во. В стране усиливается борьба
трудящихся за свои жизненные

права.

НА СНИМКАХ: митинг в То-
кио трудящихся пенсионного воз-

раста, требующих повышения

пенсий (вверху); в 7 часов утра у

биржи труда в токийском районе
Санъя.

Фотохроника ТАСС

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ.

Валентине    ВАСИЛЬЕВОЙ
и     Владимиру  ГУДОНОВУ

Поздравляем вас с началом се-
мейной жизни. Желаем взаимной
любви и счастья.

Папа, мама, брат и сестры.

Алексею Васильевичу
БАКЛАНОВУ

Поздравляем  Вас   с  55-летием,
желаем хорошего здоровья,    бод-
рости,  вечной молодости,  успехов

в работе.
Администрация, совет ветера-
нов     Великой    Отечественной
войны при   совхозе «Родина».

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

,  ЧЕТВЕРГ, 27 МАРТА

9.20 — Новости. 9.30 — Мульт-
фильмы «Коля, Оля и Архимед»,
«Котенок, который считал до де-

сяти». 10.00 — «Отряд Трубачева
сражается». Фильм. 14.00 — «Поэ-
зия в годы Великой Отечественной
войны». 14.40 — «Шахматная шко-

ла». 15.10 — «На войне, как на

войне». Фильм. 16.35 — «Праздник
детской книги». 17.35 — Мульт-
фильм «Мишка Коротышка», 4-я
серия. 18.00 — Новости. 18.15 —

«В каждом рисунке — солнце».

18.30 — «Ленинский университет

миллионов». Воспитание трудя-

щихся на боевых и трудовых тра-

дициях. В передаче принимают

участие Герой Социалистического
Труда, Герой Советского Союза
механизатор П. А. Трайшш, пол-

ный кавалер ордена Славы, Герой
Социалистического Труда размет-

чик М. К. Величко, Герой Социа-
листического Труда слесарь В. П.
Аманшин. 19.00 — «Музыканты о

музыке». 19.40 — «Наставники».
Очерк. 19.55 — «Трудные этажи»,

3-я серия. 21.00 — «Время». 21.30
— «Международный день теат-

ра». 22.45 — Концерт ансамбля
песни и пляски Марийской АССР
«Марнэл».

ПЯТНИЦА, 28 МАРТА
9.20 — Новости. 9.30 — Мульт-

фильмы «Баранкин, будь челове-

ком!», «Утенок, который умел иг-

рать в футбол». 10.00 — «Зиморо-
док». 13.50 — «По родной стра-

не». Эстонская Советская Социа-
листическая Республика. 14.20 —

«В эфире — «Молодость». 15.00 —

«В людях». Фильм. 16.35 — «Один
за всех, и все за одного». 17.35 —

Мультфильм «Мишка Коротыш-
ка», 5-я серия. 18.00 — Новости.
18.30 — «Мир социализма».  19.00
—   Концерт народного артиста

СССР И. С. Козловского. 19.55 —

«Трудные этажи», 4-я серия. 21.00
—  «Время». 21.30 — Международ-
ный турнир по хоккею на приз

газеты «Известия». Сборная Шве-
ции — сборная СССР.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
СРЕДА, 26 МАРТА

9.00 — Программа передач.

11.20 — «Случай в цирке». Теле-
фильм. 11.30 — 12.35 — Цв. тел.

О. Преуслер. «Маленькая баба-
яга». Телеспектакль. 15.00 — Ве-
черняя программа. 18.00 — Ново-
сти. 18.10 — «Актуальная камера»

(иа русск. яз.). 18.25 — «Ведем
счет». 18.55 — Цв. тел. Художест-
венный телефильм «Это моя дерев-

ня», II серия (на эст. яз.). 20.00 —

Цв. тел. «Зимой в тропиках», III
передача. 20.30 — «Актуальная ка-

мера». 21.30 — «Молодежная сту-

дия». «Бумеранг» (викторина).
22.00 — «Дорога солдата не глад-

кий асфальт».

ЧЕТВЕРГ, 27 МАРТА
9.00 — Программа         передач.

13.55 — Вечерняя программа. 18.00
—  Новости. 18.15 — «Актуальная
камера»   (на русск. яз.). 18.30 —

«Эпоха в предметах». 19.00 — «С
моря и суши». 19.15 — Цв. тел.

«Форум». 20.00 — Цв. тел. «?Зимой
в тропиках», 4-я' передача. Й2.15 —

«Фронтовые дороги». Актеры в го-

ды Великой Отечественной войны.
22.45—28.30 — «Вечер в Доме ком-

14  И   н  О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 26 мар-

та — «Рогатый бастион». Начало
в 17,  19,. 21 час.

дом культуры горняков.
20   марта — новый арабский ху-

дожественный фильм «Свадьба по

доверенности».    Начало в  17,   19,
21  час 15 минут. Для детей. «Али-
Баба и сорок разбойников». Нача-
ло в 15 часов.

КИнбтЕАТР «ТРУД». 26 мар-

та — новый цветной широкоэк-

ранный кинофильм «Блокада».
(Фильмы 1 и 2-й). Начало в Ю,
13.10, 18, 21 чае 10-минут. Для де-

тей. Цветная кинокомедия «Се-
верная рапсодия». Начало в 16
часов 20 минут. 27 марта —

«Блокада». Начало в 10, 13.10, 18,
21 час 10 минут. Для детей. Цвет-
ной художественный фильм «Ко-
нец атамана». Начало в 16 часов

20   минут.

позиторов».       Авторский      вечер

Вельс Термиса.

ПЯТНИЦА, 28 МАРТА

9.00
13.45  -

Программа
Вечерняя

передач,

программа.

13.50 — «По родной стране». Эс-
тонская ССР. 18.00 — Новости.
18.15 — «Актуальная камера» (иа
русск. яз.). 18.30 — Цв. тел. «Уче-
ные». 19.00 — «Взгляд иа мир»:

«Город,  вернувшийся  из сказки».

К СВЕДЕНИЮ ТРУДЯЩИХСЯ
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

Администрация производственного объединения в соответ-

ствии с действующими правилами производит с 24 марта по

26 апреля перерегистрацию трудящихся, принятых на очередь

по жилой площади.

Для перерегистрации трудящиеся должны явиться к ответ-

ственному лицу по жилью на предприятии, имея при себе пас-

порта и свидетельства о рождении детей, не достигших 16-
летнего возраста, справну с места жительства с указанием соста-

са семьи и занимаемой жилой площади.

Трудящиеся, которые не явятся на перерегистрацию без
уважительных причин в указанные сроки, будут сняты с учета

на получение жилой площади.

Администрация.

С 26 марта будет произве-

дено переключение Попкове-
горской АТС иа новую нуме-
рацию. Входящая пятизначная,

внутренняя трехзначная, исхо-
дящая на райцентр и транзиты
без изменений. Списки або-
нентов разосланы предприя-

тиям.

Узел связи.

В    ГОРОДЕ    СЛАНЦЫ

ОРГАНИЗОВАНО

ЭКСКУРСИОННОЕ     БЮРО.
Для современной и хорошей организации вашего отдыха

просим заблаговременно сообщить нам о планируемых вами экс-

курсионных мероприятиях.

Заявки принимаются по адресу: Трестовский переулок, дом

№ 6. Телефон № 2-16-01.

КОМБИНАТУ   «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЕТСЯ

на постоянную работу
ИНЖЕНЕР-КОНСТРУКТОР по деревообработке.

СЛАНЦЕВСКОМУ КОНСЕРВНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ
БУХГАЛТЕР,

ШОФЕР.

Скорбим по поводу безвременной кончины

МИХАЙЛОВА Геннадия
и выражаем глубокое соболезнование семье и близким покойного.
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